

文化活動・交流の拠点

ふれあい倉庫「赤れんが6号」

【カルチャーホール】

21世紀 鮎田塾

▼日時 2月13日(水) 18時～20時30分

▼内容 朝日新聞で「石狩川・風景への旅」を連載中のライター谷口雅春氏による講演と「とうべつ Brandeli」の紹介です。

▼定員 40名 ▼参加費 無料

▼申込み・問合せ 住んでみたい当別推進協議会
(企画部まちの未来推進室内・☎23-3073)

【多目的ホール】

ふたつの風展

▼日時 2月5日(火)～10日(日)

9時～16時30分

▼内容 西当別中学校・当別中学校の特別支援学級に通う生徒の作品展です。生徒一人ひとりの個性あふれる伸び伸びとした作品を是非ご覧ください。

▼入場料 無料

▼問合せ 当別中学校 (☎23-2158)

当別観光情報プラザ【FIKA】フィーカ

[2月のギャラリー]

吊るし雛飾り

▼展示者 青柳百合子

▼内容 吊るし雛の展示です。

▼期間 2月1日(金)～28日(木)

▼問合せ 青柳 (☎26-2209)

吊るし雛をつくる会

▼日時 2月6日(水) 10時～12時

▼参加費 500円(材料費として)

▼定員 10名 ▼制作指導 青柳百合子

▼申込期限 2月5日(火)

▼申込み 電話、又はFAXにてFIKA (☎27-5388)までご連絡ください。

<利用について> FIKAでは、ミニギャラリーで町内在住の方による作品の展示会を行っています。展示会を開いてみたい方は、ぜひお問い合わせください。

<町民ポータルサイト>

<http://portal.town.tobetsu.hokkaido.jp/>

▼問合せ ふれあい倉庫 (☎27-6600)

FIKA (☎27-5388)

商工課 (☎23-3129)

続

町長の日記

平成25年1月14日(月)

今日は「成人の日」なので、朝起きた時玄関に日の丸の旗を掲げたが、東京地方は18年ぶりの大雪で広い範囲で5cmほどの雪が降って、テレビは各社一斉に成人式の祝福ムードより一日中交通が大混乱しているニュースばかりだった。

当別町では近年、新成人が自ら仲間で実行委員会をつくって式典の準備をし、終わった後のジュースパーティーの費用も出し合って懇親会を催すので、一日早く昨日の日曜日に猛吹雪だったが体育館に新成人230名の内165名と御家族が参加して吹雪などものともせず、町内の各機関代表はもとより町会議員さんや町内会長さんなど沢山の来賓も来られ祝辞もあり私も激励の挨拶をした。

一時期荒れる成人式と云われた時があったが、当別町の成人は今年も落ち着いた青年ばかりで女性もほとんどが着物で、当別では一年に一度しか見られない美しい光景で式典はとても良かった。

この成人式の一週間くらい前に役場の職員の新年宴会の余興の時、私が成人の時に「新成人になって」と云う論文で一席だったと云うことで選挙管理委員長から賞状をいただいている時の写真を突然壁に写されたので私は驚いたが、「この人は誰でしょう？」と云うゲームで誰かが「泉亭町長だ!!」と56年も昔の私の顔を当てた。司会者がすかさず「町長、一言コメントを」と云うので、私は「論文では選挙はしがらみや金品に惑わされてはならない」と書いて賞状をいただいたけれど、図らずも13年後に町議選挙に父の身代わりに立候補させられたので「未来をノックする」と云うキャッチフレーズで選挙戦に臨んだが、もし論文通りの選挙活動だったら当選していなかったと思うとジョークを飛ばしたら皆に笑われた。

それにしても成人式の時に私の挨拶を聞いてくれた成人の瞳は一様に輝いて、皆んな堂々としていて立派だと思った。

私が成人になった昭和32年は378名の成人がいたが、当別町では成人式は町民の大切な祝日と考えておられる人が多いので、私の知る限りでは町村としては立派に行われている方だと思う。僅か5cmの雪で大都市が大混乱するのは確かにニュースだろうが、2mもの雪の中で町民が大勢集まって新成人を祝福する様子を報道することもメディアやジャーナリストの使命ではなかろうか。

当別町長泉亭俊孝